

¡Y nos fuimos al Festival de Claridad!

Escrito por Movimiento Independentista Nacional Hostosiano
Viernes, 26 de Febrero de 2016 12:17

{gallery}2016.feb.26-claridad{/gallery}

La cuadragésima segunda edición del Festival de Apoyo a Claridad comenzó el 25 de febrero en los predios del estacionamiento del Estadio Hiram Bithorn. Este año fue dedicado al héroe nacional Rafael Cancel Miranda y a la memoria de su padre, el dirigente independentista Rafael Cancel Rodríguez. El Movimiento Independentista Nacional Hostosiano (MINH), se hace eco de este reconocimiento a nuestro compañero de lucha Patria. Muy bien merecido. Fotos: Víctor Birriel / MINH